

Article du 31/12/2025 La Manche Libre

Stagiaires du Greta et senior, main dans la main pour fêter Noël

Education

Des stagiaires de l'antenne viroise du Greta ont mené un projet de Noël avec les résidents de l'Ehpad Symphonia.

Ils se sont rencontrés à quatre reprises au cours d'ateliers créatifs pour réaliser des décors afin de marquer la fin de l'année 2025. Ceux-ci ornent les murs de l'établissement. Une dernière rencontre entre les stagiaires, pour la plupart d'origine étrangère, et les aînés a eu lieu le mercredi 17 décembre. Ils ont partagé un goûter avec gâteaux et crêpes qu'ils avaient confectionnés ensemble dans la matinée.

L'après-midi a été festif avec une chorale composée des stagiaires et de leurs formatrices qui ont entraîné, dans leur élan, les aînés pour chanter, en autres, *Mon beau sapin* et *Petit Papa Noël*.

Chaque résident a reçu, de la part des stagiaires, une carte avec sa photo prise lors des précédentes réunions avec de jolis mots : "Je vous souhaite un joyeux Noël et une vie heureuse et lumineuse", comme l'a écrit Niazoy. "Ce furent de beaux moments d'échanges intergénérationnels", reconnaît Fanny François, formatrice au Greta.



Hubert Ploger

Un moment de partage intergénérationnel entre les stagiaires du Greta et les résidents de Symphonia a eu lieu le 17 décembre. Il s'est déroulé autour d'un goûter préparé en commun.